

## Sierra Gorda SCM anuncia nueva medida para disminuir su huella de carbono

Sierra Gorda SCM comunicó que reafirmó su compromiso con la minería amigable con el medioambiente, al introducir la primera flota de camiones a Gas Natural Licuado (GNL) en la minería chilena para el transporte de concentrado de cobre y molibdeno, a partir de marzo pasado, el cual permite disminuir en un 39,8% las emisiones de carbono comparando con el servicio anterior de la compañía, donde se empleaban camiones convencionales a diésel y se recorría una mayor distancia global.

Desde la empresa explicaron que esta iniciativa se enmarca en la estrategia de la compañía por operar un yacimiento con



se identificó el GNL como una alternativa viable, considerando sus beneficios técnicos y medioambientales, tales como una significativa reducción del ruido y material particulado.

El contrato contempla la aplicación de 40 tractocamiones GNL con bateas herméticas. [mch](#)

la ley de mineral muy baja de 0,389% promedio.

En ese contexto es que, en la búsqueda de innovaciones, se evaluó la exploración de energías limpias más allá del actual uso de energía eléctrica completamente limpia en la faena minera. En el caso del transporte vial de los productos de Sierra Gorda SCM,